

Nouvelle frégate canadienne

Un autre navire canadien vient d'être mis officiellement en armement outre-mer. C'est la frégate *Loch Morlich*, qui a été construite dans un chantier maritime du Royaume-Uni pour notre marine et lancée dernièrement à cet endroit.

Le capitaine de la nouvelle frégate, le lieutenant-commandant L.-L. Foxall, RCNR, de Victoria, et le padre de la marine royale, prirent part à la cérémonie de la dédicace. On voyait à leurs côtés, sur le pont du navire, les lieutenants Georges LaRue, de Québec, commandant en second; Allan Sweatman, CRNVR, de Winnipeg, officier de navigation; William Todd, de Montréal, officier ingénieur; J.-W. Simpson, de Toronto, Harold Christie, de Hanover, Ontario; Jacques Gagnon, de Montréal; Ron Wallace, de Halifax et Clinton Bell, de Toronto, officier médecin.
